

Un séjour qui ne manque pas de sel



*Comme chaque année Genevieve et Jean-Claude nous font partager leurs escapades à vélo, cette fois c'est au travers des marais et entre les tas de sel qu'ils ont pédalé en compagnie de leurs copains cyclos des club voisins.*



Le mot de GENEVIEVE :

*"SALUT ! Comme chaque année, début avril, on se retrouve entre copains pour un petit séjour. Cette année nous avons passé 5 jours à St André des Eaux dans le 44. Belle région ! Nous avons marché et pédalé entre la Brière et les marais salants de Guérande. Avons évité la côte car pédaler devenait un vrai danger. Voici quelques photos de l'environnement et du groupe. A bientôt"*



*Photo souvenir au coeur du marais*



*Jean-Claude dans les starting-blocks*



*Le soleil annonce une belle saison pour les paludiers*



*Il y en avait pour tout le monde, la randonnée pedestre était aussi au programme*



*Et pourquoi se priver d'une petite balade en barque*



Quand celles-ci semblent s'ennuyer à mourir



*Cliché de fin de séjour avec les conjoints*